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平成１８年度 第 7回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  平成１８年１１月１日（水）午後１時３０分から午後３時９分 

  

  

  〔審議事項〕 

１．次期理事（副学長）について  

 （１）学長から、次期理事として、西村可明現理事（再任）、山内進法学研究科教授、坂内德明言語

社会研究科教授、学外理事に石坂芳男如水会副理事長を選出したい旨説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

     

２．次期図書館長について 

 （１）学長から、次期図書館長に齊藤修現図書館長（再任）を選出したい旨説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

     

３．一橋大学法学部・法学研究科寄附講義運営規則の制定について 

 （１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

４．一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則の一部改正について 

（１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

５．一橋大学教育委員会規則の一部改正について 

 （１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

（２）審議の後、承認した。 

 

６．平成１９年度学部学年暦について 

（１）教務課長から、資料に基づき説明があった。 

（２）審議の後、承認した。 

 

７．平成１９年度大学院学年暦について 

（１）教務課長から、資料に基づき説明があった。 

（２）審議の後、承認した。 

 

 

〔報告事項〕 

１．平成１９年度以降の教員制度について 

  西村理事から、資料に基づき報告があった。 

 

２．研究者データベースについて 

西村理事から概要説明の後、加藤役員補佐から資料に基づき研究者データベースの入力項目につ

いて報告があった。 
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３．研究アンケートについて 

西村理事から概要説明の後、加藤役員補佐から資料に基づき研究アンケートの内容について報告

があった。 

 

４．会計検査院の実地検査結果について  

財務部長から、資料に基づき報告があった。 

 

５．平成１９年度一橋大学大学院言語社会研究科修士課程（第２部門）入学試験の合格者決定に 

ついて 

言語社会研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６．平成１９年度アドミッション・オフィス入学試験（ＡＯ入試）合格者について 

商学研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

７. 国立大学法人一橋大学ロゴマーク規則の制定について 

総務企画課長から、資料に基づき報告があった。 

 

〔その他〕 

１．グローバルＣＯＥプログラム委員会専門委員候補者の推薦について 

西村理事から資料に基づき各教授会において、候補者を推薦するよう依頼があった。 

 

最後に任期満了となる副学長（社会連携担当）及び社会学研究科長から挨拶、及び学長から２名に

対する謝辞があった。 

   

 

配布資料 

２．一橋大学法学部・法学研究科寄附講義運営規則（案） 

３．一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則（案）新旧対照表 

４．一橋大学教育委員会規則の一部改正（案）新旧対照表 

５．平成１９年度一橋大学学部学年暦（案） 

６．平成１９年度大学院学年暦（案） 

７．平成１９年度以降の教員制度について 

８．別紙１ 入力データ項目 

９．「一橋大学における研究環境に関する調査」アンケート 

10．会計検査院の実地検査による指摘事項について 

11. 平成１９年度一橋大学大学院言語社会研究科修士課程（第２部門）入学試験志願者・受験者・合

格者数一覧（案） 

12. 平成１９年度アドミッション・オフィス入学試験（ＡＯ入試）合格者 

13. 国立大学法人一橋大学ロゴマーク等に関する規則  

14. グローバルＣＯＥプログラム委員会専門委員会専門委員候補者の推薦について（依頼） 


